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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 34 号 令和元年度長久手市一般会計補正予算（第７号）

岡崎会員 小中学校情報通信整備事業は 6,138 万円の国庫補助金に加

え、１億 5,380 万円の市債、89 万 2,000 円の一般財源を使い

実施するが、国はタブレット端末の費用負担は、自治体の判

断としている。必要な機器の整備について、個人負担は一切

ないのか。

教育総務課長 個人負担は一切ない。

岡崎会員 南中学校は増築工事を来年度実施する計画だが、今回のネ

ットワーク工事で、増築工事に含まれるものはあるか。

教育総務課長 南中学校の増築事業と情報通信整備事業は、並行して工事

を進める計画である。増築工事には、配管工事のみ含み、配

線等工事は今回のネットワーク工事に含んでいる。

岡崎会員 ネットワーク工事は何年度までに整備しなければならない

か。

教育総務課長 国の補助金を活用して実施するので、今回の補正予算で整

備を進め、原則として、令和２年度中に完了させる。

岡崎会員 工事はまとめて発注するのか。市内業者も参加できるか。

教育総務課長 工事の発注は、９校を３校ずつにわけ、３つの契約とする

ことを検討している。長久手中学校区、南中学校区、北中学

校区の３つに分ける予定である。

発注にあたり工事種別を「電気通信工事」とし、一般競争

入札を予定しており、今後入札参加要件を検討するが

市内業者については、工事等級の要件が満たされないため、

参加できないと考えている。

岡崎会員 全国でネットワーク工事が一斉に行われ、業者の選定の心

配があるが大丈夫か。

教育総務課長 入札の不調を懸念しているため、発注方法として、応札が

偏る恐れがある発注方法ではなく、３校ずつ３本に分けた発

注方法を考えている。

岡崎会員 今回の工事に含まれているものは何か。
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教育総務課長 児童生徒がパソコン端末を１人１台使用できるだけのネッ

トワーク工事とパソコン端末の保管庫を設置する工事が含ま

れている。具体的には、普通教室、特別教室、体育館におい

て、無線ＬＡＮを使用するためのアクセスポイントの設置、

それらをつなぐ大容量ネットワークの配線、保管庫の設置に

は充電をするための電源工事等がある。

岡崎会員 国の補助はあるか。補助率はどのようか。

教育総務課長 国の公立学校情報通信ネットワーク環境施設整備費補助金

として、小中学校９校の工事が対象になる。補助率は１校あ

たり工事費の上限 3,000 万円、下限を 400 万円、補助率にあ

たる算定割合が２分の１とされている。

岡崎会員 無線ＬＡＮアクセスポイントや電源キャビネットは補助の

対象になるのか。

教育総務課長 校内ＬＡＮとともに一体として整備し、建物に固着する工

事は補助対象となる。

岡崎会員 特別教室も整備するのか。

教育総務課長 国の資料には、特別教室や体育館も授業で活用計画があれ

ば補助の対象になると記載されている。理科や体育等の授業

での活用も想定されるので、特別教室や体育館にもネットワ

ーク環境の整備を予定している。

わたなべ会員 プログラミング教育も並行して行うことになるのか。

教育総務課長 プログラミング授業は行っていく。

わたなべ会員 ＧＩＧＡスクールはいつからか。

教育総務課長 スケジュールについては、令和２年度から工事を進め、国

のロードマップに沿って、令和２年度小学校５、６年生、中

学校１年生、令和３年度中学校２、３年生、令和４年度小学

校３､４年生、令和５年度小学校１、２年生とパソコンの整備

を進めていく計画である。

わたなべ会員 支援員も必要だと思われるが今回の予算に計上されている

のか。

水野主幹 ＧＩＧＡスクール構想については、今回はハードの環境整

備であり、先々支援員等も合わせて今後の検討課題である。

大島会員 教材の整備や、教師の研修も同時並行で行うのか。

指導室長 教育課程については各学校どの教科でプログラミング教育

に活用できるか検討している。
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大島会員 文部科学省が当初示した国庫補助率２分の１は実際には 28 パ

ーセントの補助率となったが、計上された予算より、市場の原理が

働き実際現場では価格が上がり地方債が必要になったのか。

施設係長 ３月５日付け国からの内定の根拠となる通知によると機器

の数量が過大、単価が割高になっているものが各自治体に生

じていたため不公平感が生じないよう補助の単価を設定した

とある。発注に向けて既存の機器や耐用年数等加味し発注前

まで精査を進めているところである。

なかじま会員 今回整備することにより環境がどのように変わるのか。

教育総務課長 教職員パソコン、10 台タブレットを整備しているが、今後

1 人１台整備した場合に、容量が不足しないよう、大容量の通

信に耐えられ、安定的に複数接続できるような環境整備を行

う。

なかじま会員 運動場にはアクセスポイントは作らないのか。

教育総務課長 現時点では、普通教室、特別教室、体育館を想定しており

運動場の想定はしていない。

なかじま会員 セキュリティ状況はどのようにするのか。

教育総務課長 特定の端末でなければ接続できないようにする。ウイルス

対策については、既設のウイルス対策の他に別でウイルス対

策が必要と考えている。

なかじま会員 災害時の対応としてインターネットを利用できるようにす

るのか。

教育総務課長 災害時については、体育館からインターネットを利用する

ことも可能と考えている。

大島会員 子ども・子育て支援臨時給付金は、保育料の全額であった

が保育料の期間と対象施設はどのようか。

子ども未来課長

国は初年度のみ保育料を全額負担する。令和元年 10 月から

令和元年度いっぱいである。対象施設は、保育所、地域型保

育事業、幼稚園、認定こども園、認可外保育施設が対象とな

る。

大島会員 交付金としては足りているのか。

子ども未来課長

目安として国の給付が国の保育料の基準を基に算定してい

ると思われるが、本市の保育料の方が安いため、今年度は本
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市の負担は給付金で賄えると考えている。

質疑及び意見を終了

会長 分科会長報告の作成は会長と副会長への一任を確認。

閉会宣言

午前 11 時 09 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和２年３月 18 日

予算決算委員会

教育福祉分科会長 大島令子


